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De su ronco pechoDe su ronco pechoESCUCHAR
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LUIS “POTRO” CABALLERO 
CORRE LIBREMENTE EN SU “POTRERO”

únicamente los tres presentadores platicando sobre 
algún tema.

¿Alguien ha rechazado la invitación El Potrero? 
“Nadie me ha dicho, no, no quiero ir, pero sabes cuando te 
dicen: ‘oye, vemos más adelante’ o ‘dame un par de meses 
y te confirmo’ haber, obviamente si hay mucha gente que 
me la ha aplicado, pero el tiempo pone a la gente donde 
tiene que estar, yo confío plenamente que este es un 
proyecto exitoso. El que quiera venir Bienvenido y el que 
no, pues también no es bienvenido”

Tres consejos para los nuevos habitantes de la Casa 
de los Famosos “Numero uno, adueñense de alguna 
posición dentro de la casa, llámese cocina, limpieza… 
porque en el momento que adopten este rol, la gente no 
los va a nominar; la dos es mantener tu centro, mantener 
la calma en todo momento y la tercera mostrar la mejor 
versión de ti”

¿Volvería a participar en un reality como ese?
“Hijole, es un tema complicado, no se si lo haría. 
Obviamente me quede con la espina de que dure 5 
semanas y me hubiera gustado durar un poquito más… 
pero creo que dure lo que tenía que haber durado. Me 
gustaría un tema mas de conducción que de participante 
dentro de la casa”

Como dato curioso, el público también puede ver todo lo 
que sucede detrás de cámaras durante la grabación de 
los podcast. Este contenido se comparte en redes como 
Facebook y Youtube.

Luis Caballero durante entrevista con Contacto Total via Zoom.  
Fotografias: Pitaya Entertainment

El Potrero está disponible completamente 
gratis en todas las principales aplicaciones 
de podcasts, como Spotify, Apple Podcasts, 
Amazon Music y Google Podcasts, así como en 
el sitio web de Pitaya (pitaya.fm) y en YouTube. 
Todos los miércoles se estrenan nuevos 
episodios.

El actor, cantante y estrella de 
realities mexicano presenta 
El Potrero, el podcast donde 

platica con personajes y celebridades, 
sin pelos en la lengua, sobre temas de 
actualidad, sexo, fiestas, relaciones 
y noticias con el sentido del humor 
que lo caracteriza.

Entrevistamos al artista y nos contó 
de todo acerca de su podcast y 
de cómo ha logrado 
posicionarse en los 
primeros lugares de 
audiencia.

Para empezar la 
entrevista, Luis fue un 
poco académico: “Hay 
gente que no tiene 
mucha idea de qué es 
un podcast.   Un Podcast 
es un programa, como 
si fuera un programa 
de radio, a diferencia de 
otro tipo de contenidos 
es que en el podcast 
puedes platicar 
absolutamente de todo, 
cualquier tipo de tema 
con cualquier tipo de 
invitado sin ningún tipo 
de censura”

Potro ya se da el lujo 
de presentar su programa diciendo 
que es el podcast número uno en 
español en Estado Unidos. “Estoy 
muy contento porque ya llevo casi 
tres meses de podcast y pues desde 
el primer episodio no hemos salido 
del ranking de los mejores podcast 
de México, ya a la gente de Estados 
Unidos le ha gustado muchísimo”
Y así Luis define “El Potrero”: “Es un 

podcast único, original, irreverente, 
políticamente incorrecto. La gente 
que me conoce sabe que soy 
irreverente, divertido pero al mismo 
tiempo soy honesto y me gusta el 
tema sarcástico y como del albur” 

La conducción principal de El 
Potrero está a cargo de Caballero, 
pero también lo acompañan 

dos conductoras Yeka Rosales 
y Debora la grande, quién es la 
nueva adquisición en reemplazo 
de Rafa Herrera. “Debora es una 
pieza increíble para los nuevos 
episodios. Este trío dinámico está 
padrísimo porque son puntos de 
vista completamente diferentes” 

Hay seguidores que les gustaría 
ver sólo al Potro presentando el 
podcast, ¿que les dice a ellos? 
“Gracias por la confianza. Creanme 
que conducir un podcast es bastante 
complicado. No tienes el mismo 
ritmo, no tienes el mismo pinponeo 
con la gente, no tienes diferentes 
puntos de vista. Obviamente si me 
gustaría hacer alguno, solo de prueba, 

para ver qué pasa. Pero 
sí es necesario en un 
podcast que hable más 
de una persona, esa es 
mi opinión”

Cada semana se estrena 
un nuevo podcast. En 
los primeros episodios 
del show estuvieron 
Laura Bozzo, Manelyk 
González, Violeta Isfel, 
Wendy Guevara y Yordi 
Rosado, entre otros. 
“Creo que el podcast 
más exitoso que ha 
habido hasta ahorita 
creo que fue el episodio 
con Mane, fue el que 
mas reproducciones 
ha tenido, porque 
p l a t i c a m o s 
absolutamente de todo 
lo que había pasado 
ella con su relación 

y Mane no había dado ninguna 
entrevista y en el Potrero me contó 
absolutamente de todo. El más 
divertido el de Wendy y el primero 
el de Laura Bozzo, ella es la madrina. 
Vienen otros que están padrísimos”

Caballero recalcó que no quieren 
que sea un podcast de solo invitados. 
De vez en cuando les gusta estar 


